
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 83558556

Prix 1 100 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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A bormes-les-mimosas,  sur  les  hauteurs  du  domaine  privé  et  gardienné  du  gaou

bénat  et  au  sein  du  village  des  fourches,maison  entièrement  de  plain-pied  à

rénover,  offrant  un séjour  ouvert  sur  une belle  terrasse en pierre  de bormes avec

une  splendide  vue  mer,  de  l'île  du  levant  jusqu'au  cap  nègre.  Ainsi  qu'une  petite

cuisine.  Terrasse  et  patio  exposés  sud-est.  Côté  nuit,  2  chambres,  une  salle  de

bain  et  un  wc  indépendant.  Un  garage  d'environ  20m²  est  situé  à  proximité.  Le

village  des  fourches  est  classé  au  patrimoine  du  xxème  siècle.  Cet  exemplaire

village de vacances est sans doute l'une des ...

On  the  heights  of  the  private  and  secured  domain  of  gaou  bénat  in

bormes-les-mimosas,one-storey  house  offering  a  living  room  opening  onto  a

beautiful bormes stone terrace with a splendid sea view from le levant island to the

cap  nègre.  As  well  as  a  small  kitchensouth-east  exposure.  On  the  night  side,  2

bedrooms,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  Garage  nearby.  The  village  des

fourches is a listed 20th-century heritage site. A little paradise with private beaches,

grocery/snack bar, tennis courts, a restaurant open from may to september. Sailing

school and many other activities in season. ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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